

7 FEB 1984

2560

LOCALES

Informó el secretario de Estado de Seguridad Social

Subvencionaría la ONU la compra de viviendas para familias laosianas

El secretario de Estado de Seguridad Social, Walter Bühlér informó ayer que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) remitiría fondos por aproximadamente novecientos cincuenta mil pesos argentinos (\$ 850.000) a emplearse en la adquisición de viviendas para las cinco familias laosianas que habitan en precarias condiciones sanitarias, el edificio del Hospital Arenales.

Bühlér estimó durante una entrevista con El Tribuno mantenida en la víspera, que el problema de los laosianos "no es responsabilidad de la ONU ni del gobierno provincial, quien asumió la total responsabilidad al traer al país a esas familias" dijo el ex ministro del Interior del gobierno de facto, Albano Harguindeguy".

"Recomiendo que hubo acusación de la parte de las provincias a recibir a los refugiados asiáticos, pero se trató de una decisión del momento, tomada para cubrir la fachada política de la situación de los derechos humanos en ese entonces".

Respecto a la posible remisión de fondos por un total de casi un millón de pesos argentinos "que serían utilizados en la adquisición de viviendas o en la formación de un peculio comercial". Bühlér estimó que "habrá una determinación en el transcurso de la semana próxima, actualmente el delegado de la ONU en Salta, profesor Juan Pablo Lo Giudice, gestiona ante ese organismo para la obtención del dinero".

Abandono indefectible

Sobre la posibilidad que la ONU no envíe la remesa, el titular de Seguridad Social sostuvo que "los laosianos deberán abandonar indefectiblemente el Hospital Arenales".

"No es admisible una situación privilegiada —acotó— más aún cuando ellos tuvieron posibilidades concretas y directas de obtener trabajo. El hospital será readecuado y habilitado para la atención de un importante sector de la comunidad".



Walter N. Bühlér

"Las cinco familias tienen varias oportunidades de trabajar y la rechazaron", comentó.

Varias familias laosianas arribaron a esta provincia años atrás como parte de un plan nacional de asimilación de refugiados asiáticos. Meses después de su llegada a Salta, estas cinco familias adoptaron una posición intransigente respecto a trabajar y adjudicaron que "el gobierno niente constantemente y jamás cumple las promesas".